



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

KÄRNTEN

Aus Liebe zum Menschen.

Der Blutspendedienst vom Roten Kreuz Kärnten
veranstaltet eine Blutabnahme am

Freitag, den 22. Juli 2022

von 15:30 bis 20:00 Uhr

in der *Volksschule von Malta.*

Die Bevölkerung von Malta und Umgebung wird
gebeten, sich zahlreich an dieser Blutspendeaktion zu
beteiligen.

Mit der Bitte um Veröffentlichung der Blutspendeaktion
auf Ihrer Homepage, und im Veranstaltungskalender.

Blutspenden rettet Leben und bitte den Lichtbildausweis
nicht vergessen.

Wir bedanken uns schon im Vorhinein, und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen!

Der Blutspendedienst